



新年あけましておめでとうございます。今年は午年ですね。午年は活発で自由なエネルギーに満ちた年で、力強い成長が期待される1年となるそうです。自分なりに目標を持って元気いっぱいに進んでいきたいですね。

また、3学期は幼稚園生活1年のまとめとなる学期です。大きな行事の発表会を経験した子どもたちは、クラスのまとまりができ、友だちとのかかわりも深まっています。お互いの気持ちを尊重する優しい心も育ってきたことを感じます。残りの3か月、友だちと一緒にいろいろなことを楽しみながら、思い出をたくさん作っていきたいと思います。

子どもたちにとって良い一年となりますよう職員一同精一杯努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

12月に幼稚園に新しいお友だちが増えました。インコのぴこちゃんで、令和7年8月生まれの女の子（不明？）です。人懐っこく近くに寄ってきて、頬をすりすりされるのが大好きです。すでに子どもたちのアイドルです。どうぞよろしくお願ひします。

園長 和田 由美

	今月のねらい	今月のうた
年少	<ul style="list-style-type: none"> <li>・園生活のリズムを取り戻し、安心して過ごす</li> <li>・遊びを通して友だちとのかかわりを楽しむ</li> </ul>	もちつき 幸せなら手をたたこう
年中	<ul style="list-style-type: none"> <li>・健康を意識して、寒い冬を元気に過ごす</li> <li>・いろいろな友だちとルールのある遊びを楽しみ、遊びを広げようとする</li> </ul>	もちつき おばけなんてないさ
年長	<ul style="list-style-type: none"> <li>・めあてにむかって繰り返し取り組み、できた喜びや達成感を感じる</li> <li>・冬の季節や行事に关心をもつ</li> </ul>	コンコンクシャンのうた ともだち讃歌



今月のおすすめ絵本…「たのしいふゆごもり」

片山玲子:作、片山健:絵

お母さんと暮らすこぐまは、一人で眠れません。  
 「一緒に眠るぬいぐるみを作つて」とお母さんにお願いします。  
 次の日、こぐまとお母さんは、冬ごもりの用意をしに、朝から出かけます。りすの子と木の実をとり、おじいちゃんとはちみつとり、かえるの親子とさかなとり、やまねの親子と綿つみ、最後はきのこをとつて、おうちへ帰りました。ごちそうを食べたあと、お母さんはぬいぐるみも作ってくれて、冬ごもりの準備ができました。